

Association des propriétaires des Villas de l'Anse



Communiqué 2020-13 (2020-07-22)

Message concernant la pandémie et les marinas

En cette période de grand achalandage au Domaine des villas de l'Anse, nous vous demandons de coordonner les accès sur les passerelles des quais aux Marinas afin d'éviter les croisements et d'assurer une distanciation de 2 mètres entre les personnes.

De plus, pour permettre un passage sécuritaire des utilisateurs des quais, nous vous demandons de limiter l'installation de chaises ou autres objets sur les pontons.

Nous comptons sur la collaboration de tous les usagers dans ce sens.

Le conseil d'administration.